

Christliches Leben in Hessen und Rheinland-Pfalz

# Evangelische Sonntags-Zeitung

Zum Sonntag Sexagesimä  
Nr. 8 vom 19. Februar 2017  
1,24 Euro • D 7077 C

Mit der Beilage:  
»Erfolgreiche Gemeindegarbeit«



## VORNE RECHTS

### Vorbild

Von Renate Haller

Ihr Arbeitsmaterial sind Lösungsmittel, Kratzer, Pinsel und Farbe, ihr Einsatzort ist vor allem Berlin. Irmela Mensch-Schramm ist aber auch in

dass bekommst du ja wohl hin«.

Die Wahlen verliefen erfolgreich und ich freute mich auf die neue Arbeit im Kirchenvorstand einer Kirchengemeinde mit 3800 Mitgliedern.

Die Wahl zur Vorsitzenden in der konstituierenden Sitzung war dann aber auch für mich eine Überraschung. Oh je, ich bin ins kalte Wasser gesprungen, dachte ich beim

Umgang kirchlicher Strukturen.

Außerdem stellte ich fest, dass die evangelische Kirche unendliche Möglichkeiten der Fortbildung und der persönlichen Weiterentwicklung bot. Mir wurde die Möglichkeit gegeben, eine Fortbildung zur Freiwilligenmanagerin zu machen, eine Lektorenausbildung folgte. Seitdem sind Gottesdienste meine Kraftquelle.

enge und gute Zusammenarbeit der Gemeinden mit dem Kirchenamt wird immer wichtiger. Und auch das bedeutete nochmal einen höheren Zeitaufwand.

Im Nachhinein denke ich, dass all diese Veränderungen unseren Kirchenvorstand im Bewusstsein als Leitungsgremium stark geprägt haben.

Mir machte das Ganze großen Spaß

den Weiterbildungen qualifizierte Arbeit leisten.

Ich bin bis heute eine »leidenschaftliche Ehrenamtliche« und insbesondere der Kirchengemeinde Kirchlinteln sehr dankbar, dass ich so viele Dinge lernen durfte, die »damals« unvorstellbar gewesen wären und die mich in meinem Glauben weiter entwickeln lassen.

## Sie haben eine missionale Idee?

## Wir haben die mobile Lösung!



Mit der **EventKirche** haben Sie die Möglichkeit, Ihre Gemeinde mit Ihren Projekten attraktiv und kreativ in der Öffentlichkeit zu präsentieren.

Kontakt: Pastor Jürgen Tischler • Haferkamp 4 • 31832 Springe  
Tel.: 05041-64977-91 • Fax: 05041-64977-92  
pastorJT@dieeventkirche.de • www.dieeventkirche.de

## Die erste „Kirche to Go“

Der Landesverband Niedersachsen, Ostwestfalen und Sachsen-Anhalt des Bundes Ev.-Freikirchlicher Gemeinden betreibt mit der Eventkirche, die erste mobile, beheizbare und ausleihbare Kirche. Die Kirche kommt bei Gemeindefesten, Open-Air-Gottesdiensten, Schulgottesdiensten, Andachten oder auch Trauerfeiern zum Einsatz. Die Eventkirche bringt rund 2 Tonnen auf die Waage und ist über Turm und Kreuz 6 Meter hoch.

Die IDEE zur mobilen Kirche entstand bereits 2010, als die beiden Pastoren Carsten Hokema und Jürgen Tischler über die Möglichkeit nachdachten, wie sich Gemeinden in der Öffentlichkeit und vor allem bei öffentlichen Auftritten besser präsentieren können. Ein PKW-Anhänger, der von allen Gemeinden abwechselnd nutzbar ist. Die Idee der mobilen Eventkirche war geboren. Bis zur Fertigstellung dauerte es fast 4 Jahre und brachte viele Gespräche, Zeichnungen, Modelle und Sponsoringaktivitäten mit sich.

Der Aufbau der Eventkirche dauert bei zwei Personen rund 30 Minuten und ist damit auch für kleinere Gemeinden zu bewältigen. Rund 40 qm stehen bei aufgebauter Eventkirche zur Verfügung. Die Kirche kann geschlossen, als Bühne oder offene Plattform genutzt werden. Im Innenraum gibt es Sitzmöglichkeiten, ein Multimedia-Display, Audioanlage mit Funkmikros und sogar eine Kaffeemaschine.

Die im aufgebauten Zustand sichtbaren Aluminiumaußenwände sind mit einer spiegelnden, glänzenden Chromfolie gestaltet. Über 10.000 unterschiedliche Namen aus ca. 90 internationalen Sprachen und Kulturen sind dort aufgedruckt. Darin drückt sich die Wertschätzung Gottes und seiner Kirche für die einzelnen Menschen aus.

Die Entwicklungs- und Herstellungskosten von 60.000 € sind komplett durch Spenden finanziert worden. Die Kirche steht allen Konfessionen zur Verfügung und wird gegen Spende zur Verfügung gestellt.

Weitere Informationen finden Sie auf der Webseite auf der Homepage unter [www.dieeventkirche.de](http://www.dieeventkirche.de).